JUSTIFICACIÓN DEL PROGRAMA

Los cambios en el entorno económico, político y social cada vez más internacional y globalizado, y por tanto más complejo, implican análisis multidisciplinares de los sistemas de información elaborados por las entidades económicas. Significando un cambio radical en la metodología científica utilizada para el estudio de este nuevo entorno.

Desde esta perspectiva llegamos a conclusiones que recogen una misma situación abordada desde diferentes ópticas. En el caso de las entidades económicas este hecho se manifiesta de manera más evidente.

Por todo ello se hace necesario a la hora de planificar los estudios de doctorado, en el ámbito económico financiero, dotarles de un carácter multidisciplinar que permita realizar análisis con rigor científico a la hora de abordar la investigación de las entidades económicas.

Con este objetivo diferentes departamentos de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales han unido sus esfuerzos para ofertar un *nuevo* programa de doctorado que reúna dichas características.